

365 renungan

Alasan utama bersyukur

Mazmur 66

Pergilah dan lihatlah pekerjaan-pekerjaan Allah; Ia dahsyat dalam perbuatan-Nya terhadap manusia.

- Mazmur 66:5

Ada dua peristiwa yang ditekankan pemazmur tentang perbuatan Allah yang dahsyat. Pertama adalah peristiwa Laut Merah yang menjadi kering, ketika orang Israel dipimpin oleh Musa dibebaskan Tuhan dari tanah perbudakan.

Nyawa mereka saat itu berada di ujung tanduk karena di belakang dikejar oleh Firaun dan tentaranya, sedang di hadapan mereka terbentang laut. Namun, Tuhan mampu melepaskan mereka, membuka jalan dengan membelah lautan.

Peristiwa kedua adalah saat dua belas orang dari tiap-tiap suku Israel menyeberangi Sungai Yordan. Ini peristiwa di mana Yosua bersama dengan orang Israel memasuki tanah perjanjian. Mereka menyeberangi sungai yang dibendung dan dibuat kering oleh Tuhan.

Dua peristiwa di atas adalah karya keselamatan Tuhan untuk bangsa Israel. Keluar dari perbudakan dan masuk ke tanah perjanjian, setelah empat puluh tahun berkelana. Tuhan turut terlibat di dalam kedua peristiwa dan karya ini hanya dialami oleh orang Israel. Kalau bukan karena Tuhan, mereka tidak akan bisa keluar dari Mesir dan merasakan betapa makmurnya Tanah Kanaan. Alasan utama yang membuat pemazmur memuji Tuhan adalah karena karya penyelamatan Allah atas mereka. Antara Laut Merah dan Sungai Yordan terbentang penyertaan Tuhan, kebesaran Tuhan, dan kasih Tuhan. Dalam Perjanjian Baru, karya penyelamatan itu terencana dari Betlehem sampai Golgota. Di sana terukir kasih Tuhan melalui karya penyelamatan oleh Tuhan Yesus.

Apa perbedaan ucapan syukur orang Kristen dengan mereka yang belum percaya? Orang-orang yang bukan Kristen juga bisa mengucap syukur atau memuji allahnya karena diberikan rezeki, makanan, kesembuhan dari penyakit, pekerjaan lancar atau anak-anaknya lulus. Namun dari antara mereka, tidak ada yang memuji Tuhan karena alasan keselamatan. Inilah yang membedakan kekristenan dengan kepercayaan lain.

Syukurlah karya penyelamatan Tuhan Yesus Kristus. Kita selayaknya memandang begitu istimewa anugerah keselamatan yang diberikan Tuhan kepada kita. Kita tidak sepatutnya berhenti bersyukur atas karya-Nya tersebut. Bagaimana Tuhan sangat mencintai kita, sekalipun kita adalah makhluk penuh kegagalan. Banyak alasan yang membuat seseorang bisa bersyukur, tetapi bagi seorang anak Tuhan, alasan utama untuk bersyukur adalah karya keselamatan Tuhan Yesus.

Refleksi Diri:

- Hal-hal apa saja yang biasanya menjadi alasan bagi Anda untuk mengucap syukur?
- Mengapa kita perlu bersyukur dengan karya keselamatan Tuhan Yesus di dalam

hidup kita?